10月8日(土)

前日は一日中本格的な雨でしたが、すっかり回復して、穏やかな秋らしい日となりました。

スタートはいつもより少々ゆっくりの11時からとなりました。





最初にがんもどき作りをしました。ときがわの美味しい豆腐屋さんの鬼豆腐に 色々な具を混ぜて、米油でカラっと揚げて出来上がり! アツアツをポン酢や塩で食べました。

銀杏を割ったり、がんもどきのたねを滑らかに捏ねたり、しゃもじですくって 油に入れたり、参加した子たちにもたくさん手伝ってもらいました。

『野外でのお料理は楽しい!そして美味しい!』 お弁当も食べてお腹いっぱいになりました。



午後はみんなでお散歩。

稲刈りの終わった田んぼの周りには、イナゴなどのバッタがたくさんいます。クモも秋になって急に大きくなり目立っています。カマキリも!



大きな栗が落ちていて歓声があがりました。 見上げた木にはまだ、たくさんのいがぐり! 欲張ってみんなで木を揺すってみましたが…落ちてはきませんでした。 残念ッ!

山には山栗がありそう!とさらに進み、赤い実をとったり、30センチはある大きなキノコを発見したり、そして山栗スポット発見。 でもイガの中はほぼ空っぽ!取れたのは数個。イノシシに先に食べられた

山道にはイノシシが掘り返してミミズを探した跡もたくさんありました。



途中で採ってきたヒメジョオンの花束と朴の葉を戻って ヤギさんにあげると大喜びでした。

あっという間にムシャムシャと食べ尽くしました。ヤギさんの好物を子どもたちはしっかり覚えたみたいです。







か?



最後におやつを食べながら、今日楽しかったことなど順番に話しました。 虫探し、がんもどき、基地作り、今日も楽しいことたくさんありました。 たっぷり秋の小瀬田を楽しむことが出来ました。

